



## **Hausnotruf – Hilfe auf Knopfdruck**

Ob nach einem Herzinfarkt oder Schlaganfall, einem Unfall im Haushalt oder beim Heimwerken, im Notfall entscheiden oft die ersten Minuten. Ein Hausnotrufanschluss leistet schnelle Hilfe. Er gibt auch größere Sicherheit im Alter, wenn die gesundheitlichen Einschränkungen zunehmen und ermöglicht es vor allem Alleinstehenden, länger unabhängig in ihrer eigenen Wohnung zu leben.

Auf Einladung des Vereins „Hiergeblieben e.V.“ werden

### **Frau Johanne Wallmer (DRK) und Herr Rainer Deppe (Caritas)**

die Voraussetzungen sowie die Vorteile und die Kosten eines Hausnotrufsystems vorstellen und einen Einblick in die Technik geben. Beide stehen für weitere Gespräche und Fragen zur Verfügung.

Die Veranstaltung findet statt am

**05. August 2014 von 16 – 17 Uhr**

im Nachbarschaftscafé des Vereins im Bürgersaal des Luise-Büchner-Hauses, Grundstraße 10, 1. Stock.

Sie sind herzlich eingeladen. Der Eintritt ist frei.